Protokolleintrag vom 07.09.2022

2022/372

Postulat von Marco Denoth (SP), Flurin Capaul (FDP) und 12 Mitunterzeichnenden vom 24.08.2022: Rasche Impfung gegen die Affenpocken durch Interventionen bei Bund und Kanton oder durch eine eigene Organisation der Impfung

Marco Denoth (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es geht um die Impfung gegen die Affenpocken. Vermutlich sehen alle ein, dass dieser Vorstoss für dringlich erklärt werden muss. Wenn der Vorstoss nicht zeitnah behandelt wird, bringt er kaum noch etwas. Ich hoffe zudem, dass es keinen Ablehnungsantrag geben wird und wir ihn direkt überweisen können.

Der Rat wird über den Antrag am 14. September 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat